## **HUMANIS** pour HTAP, 30<sup>ème</sup> Macadam de BLOIS

« Par une température hivernale, en ce dimanche matin 2 Juin 2013, après une petite heure de route, nous étions, dès 8 h 30, sur place à BLOIS, à l'occasion du 30ème Macadam, pour encourager les coureurs d'HUMANIS. Malheureusement, ils avaient déjà quitté le stand, étaient tous partis pour s'entraîner et surtout, ne pas manquer le départ à 9 h.

Alors Arnaud, nos amis et moi-même, de toute la puissance de nos cordes vocales, leur avons crié sur leur passage « Bravo HUMANIS, Merci pour HTAP », rien de plus car ils couraient si vite... étaient déjà éloignés....

Ils étaient 30 ou 33, du pôle de La Chaussée Saint-Victor, près de BLOIS, pour parcourir, certains 5, d'autres 10 kms .

Ils ont gagné le challenge « Entreprise HUMANIS », la photo finale était pleine d'émotions pour nous, très fiers d'eux ».



